
       六月(June)の校長①  県総体報告会（R3.6.7）               

【 報告会は、選手と２，３年生は体育館。１年生は各教室でリモート視聴にて参加 】 

 

まずは、コロナ禍での応援等厳しい規制の中での大会でしたが、無事県総体全日程を終

了できたことに、関係各所の方々に心よりお礼を述べたいと思います。 

本当にありがとうございました。 

 

ところで、選手の皆さんは、益田高校に入学する前から入部する部活は決めていました

か？それとも、入学してからいろいろな部活動を見学してこの部活と決めて入部しました

か？基本からコツコツと地道に取り組んで、ある程度できるようになった時のあの喜び、

初めて試合に勝ったときの感激、その競技・種目がすっごく楽しい～～、もっともっとやり

たいと思った時のことを覚えていますか？ 

逆に、いくらやっても思った以上に成果があがらず悩んだ日々はありませんでしたか？ 

部活の仲間、先輩・後輩、チームメイトと意見が食い違ったり、喧嘩したりしたことはあ

りませんでしたか？勉強との両立で部活を続けるのが苦しい時はありませんでしたか？ 

 

特に３年生諸君は、これまで部活動において、いろんなドラマがあったのではないでし

ょうか。運動部に限らず文化部もそうですが、３年間部活動を続けるということは簡単で

はなく、本当にとても立派なことです。そして他の活動では味わえない経験を様々してき

たと思います。まずは、３年生を中心に部活動を頑張ってきた諸君に、本日までよく頑張っ

てきたことを褒めたいと思います。  皆さん、選手諸君に大きな拍手をお願いします！！ 

【誰もが大きな拍手で応えてくれました。益高生諸君、ありがとう！！】 

 

さて、私も今回できる限り応援に行き、君達の思いのこもったプレーを見させていただ

きました。壮行式でもお願いしたように、 

① 今まで努力を積み重ねてきた自分自身を、チームを信じて頑張っている姿、 

② 最後まで粘り抜いて、やりきってくれた姿         が実に印象的でした。 

勝負なのでどうしても勝敗はつくものの、今年度は、敵味方関係なしで、自然と拍手を送

りたくなる姿・プレーに感動する場面がとても多かったです。そんなプレーを見ることが

できたことに感謝しています。ありがとうございました。 

 

今後、上位大会がある部は、さらに調整をして今大会を上回る有終の美を飾ってほしい

と思います。そして、新チームに代わる部活動は、引退する３年生の思いを受け継ぎ、先輩

達に負けないチームを作ってもらいたいと思います。 

 

それでは、各自、新たな目標に向かって、今日から新たな気持ちで頑張りましょう！！ 


